

Denuncian a 41 extranjeros irregulares

Policía de Investigaciones realizó una masiva fiscalización en el sector conocido como Toma La Patria en el puerto de Tocopilla. El operativo, fue realizado el viernes 30 de mayo y durante la fiscalización, se controlaron a 109 personas de los cuales 107 eran extranjeros y 02 chilenos.

Como resultado, 41 personas extranjeras fueron denunciadas por diversas infracciones a la Ley de Migraciones y Extranjería. Es así, que los oficiales policiales detectaron por Ingreso clandestino al país: cuatro colombianos v



OPERATIVO SE REALIZÓ EN EL PUERTO DE TOCOPILLA.

un boliviano, en tanto, 15 personas con residencia irregular menor a 180 días, (Artículo N°107) que se desglosa en seis colombianos y nueve bolivianos. Además, un extranjero fue

notificado del inicio de su proceso sancionatorio.

PDI realiza estos operativos para velar el cumplimiento de la Ley ante la masiva llegada de extranjeros de forma irregular. ☺